

Wir trauern um

**Herrn Bundesbankdirektor a. D.**

Träger des Verdienstkreuzes am Bande  
des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland

**Dr. Heinrich Matthes**

der am 22. März 2022 im Alter von 88 Jahren verstorben ist.

Herr Dr. Matthes trat im Jahr 1971 in die Dienste der Deutschen Bundesbank und war bis zu seinem Wechsel als stellvertretender Generaldirektor für Wirtschaft und Finanzen zur Europäischen Kommission in Brüssel viele Jahre in hohen Positionen, zuletzt als Abteilungsleiter in unserer ehemaligen Hauptabteilung Volkswirtschaft, tätig.

Auf Grund seiner hohen Kompetenz und sicheren Urteilskraft genoss er Respekt, Anerkennung und hohes Ansehen.

Wir werden Herrn Dr. Matthes ein ehrendes Gedenken bewahren.

Vorstand      Personalrat

**D e u t s c h e B u n d e s b a n k**